

ñón

Acta de la reunión de la villa de San
Cristóbal de los Ángeles el día 15
de octubre de 1715.
En la villa de San Cristóbal de los
Ángeles se reunieron los vecinos de la
villa y sus alrededores y se acordó lo
siguiente:
Se nombró presidente don Juan
Torres Andrés nacido en la villa
de San Cristóbal de los Ángeles, vecino
de la villa y sueldo de 12 pesos.
Se nombró secretario don Francisco
Gómez de la Torre, vecino de la villa
y sueldo de 10 pesos.

Se nombró regidor don Pedro
Serrano, vecino de la villa y sueldo de 10 pesos.
Se nombró regidor don Francisco
Carrasco, vecino de la villa y sueldo de 10 pesos.
Se nombró regidor don Juan de
Gómez, vecino de la villa y sueldo de 10 pesos.

En la villa

de San Cristóbal

Se acordó que el presidente reciba
la mitad de las rentas reales
que se necesiten para la obra de
la villa, y que el secretario reciba
la otra mitad de las rentas reales
que se necesiten para la obra de
la villa.